

Casi listos, 10 de 24 hoteles que construye el gobierno: Turismo

La aprobación de ocho cambios de uso de suelo por el Congreso local, clave para la recuperación económica, señala

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Gobierno de la Ciudad de México prevé edificar 24 hoteles en las alcaldías Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Benito Juárez y Álvaro Obregón, que representan una inversión total de más de 48 mil millones de pesos, de acuerdo con información de la Secretaría de Turismo local.

Para la dependencia, la aprobación de ocho cambios de uso de suelo por el Congreso capitalino para la construcción de igual número de hoteles ha sido clave para la recuperación económica de la ciudad, luego de la etapa más dura de la pandemia.

Es así que desde 2020 a la fecha se han aprobado 24 proyectos, de los cuales 10 están próximos a abrir y/o se encuentran en construcción, mientras los 14 restantes se ejecutarán a mediano plazo.

De acuerdo con la dependencia, este año entraron en funcionamiento los hoteles Hyatt Regency, Wyndham Grand y Esplendor, que implicaron la creación de alrededor de 750 empleos directos y mil 550 indirectos. Se prevé que en 2023 entren en funcionamiento los hoteles Antara Fase II, Miyana Presidente Intercontinental y Nauchatel, los cuales a la fecha han generado aproximadamente 2 mil 50 empleos directos y 6 mil 813 empleos indirectos durante el proceso de obra y construcción.

Se tiene calculado que a partir de la aprobación de los cambios de uso de suelo por el Congreso local en la primera legislatura, la construcción de cuatro hoteles —en Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo— generarán un total de mil 510 empleos directos y 4 mil 530 indirectos, aproximadamente.

Se edifican en cuatro alcaldías y han permitido generar empleos directos



Van por 13 mil ton de acero para reforzar la Línea 12

Obras dice que llegó al 100% el recubrimiento de columnas; Esteva acude hoy al Congreso

OMAR DÍAZ

metropoli@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) informó que han reunido más de 13 mil toneladas de acero para reforzar el tramo elevado de la Línea 12 del Metro.

“A la fecha se tienen en proceso en talleres 4 mil 900 toneladas ejecutadas para la fabricación de vigas, puntales, diafragmas, abrazaderas, equivalente a 38% de avance. El proyecto considera un total aproximado de 13 mil 401 toneladas de acero, lo que representa la fabricación de más de 33 mil elementos distintos a fabricar. En proceso se tienen simultáneamente más de 3 mil toneladas mensuales simultáneamente”, dice el cuarto informe de la dependencia capitalina, que este lunes será expuesto de manera virtual en comisiones del Congreso capitalino.

Asimismo, se detalla que el reforzamiento de las 152 columnas de concreto con fibra de carbono ya llegó al 100%. Sobre la reconstrucción en la zona del colapso, la Sobse explicó que “el colado de estos cabezales se concluyó con concreto de resistencia de 500 kilogramos por centímetro cuadrado. ●

